



CLEMENTE Y EL INAI

En los últimos días el senador por Jalisco de Movimiento Ciudadano, **Clemente Castañeda Hoeflich**, una de las principales “**corcholatas**” de ese partido político por la **gubernatura** del estado, ha venido cuestionando al partido **Morena** por mantener **paralizado** al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (**INAI**).

Quién sabe si el senador lo esté **haciendo** como una manera de **promocionar** su figura ante su interés por ser el **próximo candidato** del MC por la gubernatura, sin embargo, considerando la **crisis** en que se le ha sumido al INAI, al parecer **deliberadamente** desde el Gobierno de México, pues **no suena mal** que un representante jalisciense esté **haciendo ruido** para reactivar a esa institución que se ha vuelto **fundamental** para ámbitos como el periodístico.

Escribió el **senador** en sus redes sociales: “Hoy presenté un juicio ciudadano ante el **TEPJF** porque Morena y sus aliados **están impidiendo** nuestras facultades como senadores para nombrar a tres **comisionados** del INAI. No vamos a **escatimar** ningún recurso jurídico ni **político** para defender al Instituto, que hoy cumple **dos semanas** paralizado por la **irresponsabilidad** y la cerrazón del presidente”.

Si, en efecto, el senador **logra** que su acción jurídica **impacte positivamente** para reactivar al Instituto, sin duda que **sería un punto** que le resultaría

muy **favorable** en su carrera interna por la candidatura en **MC**, donde compite con otras figuras como **Pablo Lemus Navarro**, alcalde de Guadalajara; **Verónica Delgadillo García**, senadora; **Salvador Zamora Zamora**, alcalde de Tlajomulco; y **Alberto Esquer Gutiérrez**, titular de la Secretaría del Sistema de Asistencia Social.

ENCUESTA ENTRE MORENISTAS

El regidor de Guadalajara, **Carlos Lomeli Bolaños**, publicó los resultados de una **encuesta** de la empresa **Rubrum**, donde aparece ubicado en **primer lugar** entre las preferencias sobre quién debería ser el candidato de **Morena** por la gubernatura de Jalisco, con un **38.1** por ciento de las respuestas.

La pregunta que se elaboró fue: “De los siguientes **posibles candidatos**, ¿quién considera que debería ser el candidato de Morena para la **gubernatura** de Jalisco?” Luego del propio Lomeli Bolaños, aparece el **rector** de la Universidad de Guadalajara, **Ricardo Villanueva**, con el **17.1** por ciento; en tercero, la expriista, **Claudia Delgadillo**, con **11.4** por ciento; en cuarto, el papá del piloto “Checo” Pérez, **Antonio Pérez**, con el **7.1** por ciento; en penúltimo, **Antonia Cárdenas**, con **7.0** por ciento; y en un sorpresivo último lugar, el diputado local, **José María Martínez**, con **6.6** por ciento. ¿Encuesta **favorable** o verdaderamente una **fotografía** fiel de la contienda morenista?





FOTO: CUARTOSCURO

La defensa emprendida por el senador podría tener un impacto positivo en su aspiración rumbo a la gubernatura de Jalisco.

